

立花中だより

尼崎市立立花中学校
校長 福田美貴子
平成22年度 学校だより
第9号(H.22.9.2・木)
<http://cen-web/school/J14/index.html>

この夏の ちょっといいお話 …

夏休みの始めに、地域の方からお手紙が届きました。

地域の方から…と言いますと、残念なことに、「登下校で道いっぱい広がって歩いている」、「公園で10数人がたむろしている」、「自転車をマンションの駐輪場に置いている」、「チャイムの音が大きい」、「樹木の葉が飛んできて困る」などなど、多くは中学校への苦情というのが現状です。

今回は、とっても嬉しいお手紙をいただきましたので紹介いたします。

全国的に被害をもたらした今年の梅雨もようやく終わりいよいよ暑い酷暑がやってまじりました。

突然にお便り差し上げますご無礼お許しく下さいませ。

実は、去る7月12日のことでございます。午前11時かかりつけのお医者様から帰ってみますと、余程強い風が吹いたのか大きな植木鉢が倒れて道をふさいだのか、どなたかわかりませんが起こしてくださってました。でも、通り道が邪魔になると思い、2時頃になって何とかしようとおもって動かしてみましたが、87歳の老婆の私にはもちろんどうすることも出来ず困っていますところに、女の子2人が通りがかり、手伝いましょうかと声をかけて頂きました。それで「重たいから無理よ」と申しましたが、持っていた学校の道具をおろし二人して元の位置におして頂きました。その優しい気持ちがうれしくてうれしくて胸が一杯になりました。ありがとうございました。

ついその二三日前には、神戸の方で家に火をつけ殺したと言う考えもつかぬ大変なことがおきましたので、「世の中はどうなっているんだろう」と胸を痛めていましたが、いやいやまだこんなに優しい人も沢山いらっしゃるんだと自分に言いきかせ、本当に本当に嬉しゅうございました。年とともに人様のおなさけが身にしみます。

こっそり胸の名札に目をやりますと、立花中〇〇、△△と何年生かわかりませんが目に入りました。また次に家の前を通られるときはお顔を覚えているかどうか目もうすくなっていますので、お礼を申し上げられるかどうかわかりませんので、こんなに優しい子ども達をご指導頂いている先生方に一言お礼を申し上げたく拙いペンをとりました。

本当にありがとうございました。感謝の気持ちで一杯でございます。書こうかどうしようかと何日も迷いましたが、思い切ってペンをとりました。

かしこ

総体（阪神・県・近畿・全国）などの主な結果

阪神中学総体

- サッカー 1回戦敗退（VS松崎中、4-4から惜しくもPK負け）
女子バレー 団体戦 1回戦敗退（VS松崎中）
個人戦ベスト8 中嶋・長田組（県大会出場）
男子バレー 1回戦敗退（VS清和台中）
水泳 伊原 侑哉 男子100m平泳ぎ 3位（県大会出場）
男子200m平泳ぎ 3位（県大会出場）
男子400mドレーラー（梅澤、伊原、阪本、竹嶋） 6位（県大会出場）
新体操 女子シングルス（県大会出場）
体操 中野 静姫 個人総合 4位（県大会出場）
鈴木 広夢（県大会出場）
中元 輝（県大会出場）



東阪神地区大会

吹奏楽 銀賞

県中学総体

- 男子硬式野球 団体戦 第3位（近畿地域予選優勝で全国大会出場）
男子シングルス 逸崎 凱人 2位
男子ダブルス 逸崎・石井組 3位
体操 中野 静姫 個人総合 2位 平均台 優勝
床運動 2位 段違い平行棒 3位（近畿大会出場）

近畿中学総体

男子硬式野球 男子シングルス 梅岡 優大 ベスト8



全国中学校体育大会

- 男子硬式野球 団体戦 1回戦敗退
（VS東京成蹊中学に2-3で惜敗）
個人戦 シングルス 逸崎 凱人 2回戦敗退
ダブルス 逸崎・石井組 1回戦敗退

（編集責任者：教頭 福井 隆夫）